

# Stadtmeister kommen aus Saarn

Beachvolleyball-Turnier mit vielen spannenden Matches

Beim dritten Sparda-Beach-Cup 2018 im Beach-Center Saarner Ruhraue der Turnerschaft Saarn kämpften zwölf Herren-Beachvolleyballteams um wertvolle Ranglistenpunkte, attraktive Sachpreise sowie um den begehrten Stadtmeistertitel.

Nach vielen spannenden Begegnungen in Gruppen-

spielen mit anschließenden KO-Zwischenrundenspielen erreichten die Halbfinalisten die folgenden Platzierungen:

1. Markus Mülleneisen mit Matthias Liß (beide SV Eintracht Bochum 1919), 2. Niklas Pfersdorf (Füchse SG Düsseldorf) mit Roman Lysyi, 3. Luca Adolph mit Michael von Schroetter (beide SV Blau-Weiß Aasee),

4. David Höhfeld mit Lucas Duchene (beide SV Wipperfürth 1970).

Den Titel des Stadtmeisters Mülheim in der Kategorie Herren C teilen sich dieses Jahr Jörg Hildebrandt mit Jörg Dißmann (beide BeachClub1912) sowie Tim Breitzmann mit Leonard Breitzmann (beide BeachClub1912).

